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北京时间 12 月 1 日凌晨，
英超第 13 轮上演进球大战，阿
森纳客场以 5 比 2 大胜同城对
手西汉姆，7个进球全部出现在
上半场。阿森纳的进攻狂潮得
到延续，上一场在欧冠客场以5
比1大胜葡萄牙体育。

去年 12 月 29 日在上赛季
英超第 19 轮比赛中，阿森纳主
场以 0 比 2 爆冷负于“铁锤帮”
西 汉 姆 ，直 接 影 响 了 争 冠 大
业。那场比赛之后，阿森纳对
西汉姆开启“吊打”模式。今年
2月11日在上赛季英超第24轮
比赛中，阿森纳客场以6比 0狂
胜西汉姆。由于阿森纳在上半
场结束时就以4比 0领先，大量
西汉姆球迷在中场休息时提前
退场，以表达对球队表现的抗
议，数量众多的西汉姆球迷提
前离开“伦敦碗”体育场的场面
成为经典。

本场比赛，阿森纳再赴“伦
敦碗”，再次“吊打”西汉姆。阿
森纳又一次在上半场取得 4 比
0 的领先，加布里埃尔、特罗萨
德、厄德高、哈弗茨各进一球，随
后被西汉姆扳回两球。上半场
伤停补时阶段，前阿森纳门将法
比安斯基在防守角球时挥拳击
中准备头球攻门的阿森纳中卫
加布里埃尔，法比安斯基吃到黄
牌，阿森纳获得点球机会。萨卡
主罚点球命中，阿森纳以 5比 2
领先。虽然没有像上次在上半
场取得四球领先的巨大优势，但
阿森纳这次还多进了一球。

这场疯狂的比赛追平了英
超上半场进球最高纪录，阿森
纳主帅阿尔特塔赛后表示：“说
实 话 ，我 不 是 很 清 楚 那 个 纪
录。不过大家看到了这场比赛
有多疯狂，两队在门前的效率
有多高。尤其是比赛的前30分
钟，特别精彩。”

阿森纳的问题还是老问题，
打顺了就是一顺百顺多点狂

攻，如果进攻遇到困难，阿森纳
缺少一锤定音的王牌射手。在
阿森纳队内的联赛进球榜上，
哈弗茨和萨卡以5球并列第一，
但他们在英超射手榜只能排在
并列第 13 位，远远落后哈兰德
（12 球）和萨拉赫（10 球），而且
利物浦本轮对曼城的比赛还没
开始。

阿森纳本赛季在欧冠客场
曾经表现得较为弱势，0比 0战
平亚特兰大，0比 1负于国际米
兰。在队长厄德高养伤期间，
阿森纳在英超客场表现也很糟
糕，以 0 比 2 和 0 比 1 负于伯恩
茅斯和纽卡斯尔。最近在欧冠
客场和英超客场，阿森纳分别
攻入5球，像是被打通了任督二
脉。当被问及阿森纳是否度过
了状态糟糕的时期，阿尔特塔
表示：“我们现在处于一个伟大
的时刻，但在足球场上，我们要
时刻保持警惕，为明天做最好
的准备。联赛竞争非常激烈，
我们每三天就有一场比赛，保
持清醒和警惕是我们唯一能做
的事情。”

文/羊城晚报记者 刘毅
图/视觉中国

西甲豪门巴塞罗那在建队
125 周年庆祝比赛中爆出大冷
——在北京时间 11月 30 日深夜
的一场西甲比赛中，领头羊巴萨
主场以 1比 2负于实力平平的拉
斯帕尔马斯。巴萨近三轮 1平 2
负只拿到 1 分，积 34 分继续领
跑，马德里竞技以两分之差紧随
其后，少赛两轮的皇家马德里以
30分排名第三。

巴塞罗那俱乐部成立于1899
年 11月 29日，建队125年历史上
堪称群星荟萃，但是近日一张庆
生海报引发争议。队史第一球星
梅西占据C位没有问题，身边是

“教父”克鲁伊夫也没有问题，梅

西另一边是亚马尔就引起球迷的
不满。有球迷留言：“不该把亚马
尔放在梅西身边，我认为这是对
哈维和伊涅斯塔的不尊重。也许
再过25年，等到 150周年庆典时
亚马尔配得上，但现在还不行。”

梅西、哈维、伊涅斯塔当年组
成进攻黄金搭档，后两者虽然进入
海报，但位置偏后。巴萨队史球星
太多，难免有人不能进入海报，但
是莱万多夫斯基、亨利、拉基蒂奇
等球星没有进入海报，许多球迷对
此不理解。荷兰中场德容因伤缺
阵很长时间，伤愈复出后连主力都
打不上，却进入海报，有球迷质疑
道：“他进入海报是几个意思？”

作为巴萨现役第一得分手，
莱万本赛季状态极为出色，没能
进入建队125年庆生海报或许影
响了他的心情。在这场巴萨被爆
出大冷门的比赛中，莱万领衔的
巴萨进攻线效率极低。巴萨 27
次射门 8 次射正，只由拉菲尼亚
攻入 1球。拉斯帕尔马斯 5次射
门 3 次射正，却取得两个进球。
巴萨旧将桑德罗·拉米雷斯为客
队首开纪录，拉菲尼亚扳平比分
之后，法比奥·席尔瓦在第 67 分
钟为拉斯帕尔马斯攻入制胜球。

一个月前，巴萨打出极为强
势的表现，在欧冠主场以 4 比 1
大胜拜仁慕尼黑，在西甲客场以

4比0大胜皇家马德里，巴萨主帅
弗里克的造越位战术让对手很难
受。在这场面对弱旅拉斯帕尔马
斯的比赛中，巴萨继续偏执地使
用造越位战术，防线推得过于靠
上，甚至过了中线。一旦造越位
失败，就是为对手送上单刀机
会。法比奥·席尔瓦在第67分钟
攻入的那个制胜球，就是巴萨造
越位失败。

赛后谈及巴萨本场造越位失
败的问题，弗里克模棱两可：“我知
道，我们在进攻、防守、控球方面都
做得很好，我们利用了空间。今天
我们有70%的控球率，但我们没有
更多进球。”

本场比赛中，两支球队都进
行了 6 次换人，创下西甲历史最
高纪录，因为一般情况下满额换
人是 5 人。伤停补时第 2 分钟，
巴萨用维克托换下库巴西，拉斯
帕尔马斯用麦克伯尼换下马尔莫
尔，两队都完成第 6 次换人。不
过这并未违规，因为根据西甲规
则，球员如果头部被撞有脑震荡
可能，那么被换下时不占换人名
额。巴萨的巴尔德在比赛第 20
分钟头部被撞后被换下，拉斯帕
尔马斯的马尔莫尔则是在第 87
分钟拼抢时被队友踢到头部，这
两个换人均不占换人名额。

文/羊城晚报记者 刘毅

“脚步快一点！”“手伸直！”“出剑要果断！”位于香港
沙田火炭地铁站旁的一座击剑馆里，练剑的少年和教练
执剑对立，两把剑击打在一起时发出的铿锵声和教练的
指导声交织在一起，让人仿佛置身于真实的赛场。在少
年和教练身后，是一张江旻憓在巴黎奥运会夺冠后登上
领奖台的海报，海报里的她手持奥运金牌，笑靥如花。

指导少年击剑的教练名叫陈伟劲——前中国国家队
重剑主力队员、广东击剑名将、九运会亚军……这些都是
他身上的荣誉和标签。今年夏天，中国香港选手江旻憓
夺得巴黎奥运会女子个人重剑金牌后，陈伟劲的另一个
身份被世人所熟知——江旻憓的启蒙教练。退役后，陈
伟劲2003年来到香港成为了一名击剑教练，他见证了
击剑运动在香港的发展与突破。

陈伟劲是广东清远人，他走
上击剑道路的经历有些阴差阳
错。“我记得当时是1987年，刚刚
小学毕业，家里人就想让我找一
个运动项目来练习。我的父亲之
前练过篮球，所以他就带我去清
远体校找篮球教练，”陈伟劲回忆
道，“可是那天篮球教练有事不
在，凑巧有一名击剑教练在，就让
我做了一些简单的基本测试，觉得
我的身体素质还不错，就把我留下
了。”在接受入门训练一年多后，
陈伟劲被挑选至广东省击剑队，
正式开始了他的击剑职业生涯。

1995 年，陈伟劲入选中国国
家击剑队，成为重剑队的主力队
员，还代表广东队参加了1997年
和 2001 年两届全运会。在陈伟
劲心目中，2001年举行的九运会
有着不一样的意义，不光是因为
这届比赛在家乡广东举行，更因
为这是他的最后一届大型比赛。
在九运会结束后不久，陈伟劲选
择了退役。“其实在九运会开始前
一年，我就有了退役的念头。说
实话那一年确实有些迷茫，因为
退役了生活会变成怎样谁也不清
楚，但我还是希望给自己留下一
个美好的回忆，尽可能取得好的
成绩。”陈伟劲说。

九运会的重剑决赛在江门举
行，陈伟劲在半决赛击败了中国
男子重剑首枚奥运奖牌获得者王
磊，和广东队队友肖剑会师决
赛。在陈伟劲晋级后，广东击剑
队领队何治平和教练宗祥庆在场
边相拥而泣，他们在庆祝广东重

剑在六运会后首次夺得奖牌。但
对于陈伟劲而言，决赛的经历并
不完美。在多年后回忆起那场比
赛，陈伟劲多少还是有些心有不
甘：“可能是面对队友吧，心态有
些复杂，发挥得不算好，最终输掉
了比赛。”

不过，陈伟劲终究还是在职
业生涯的最后一届大赛中找回了
真正的自己。据他介绍，在九运
会前的一两年，由于受到即将退
役的影响，心态和成绩都不是很
稳定。但当最后一届大赛到来
时，陈伟劲反倒变得坦然，沉稳
下来的他把自己调整到了最佳
状态。“当时有一位国家队的教
练在场边看完我的比赛后和我
说，‘你好久没有这么打过了，这
才是真正的陈伟劲，这才是你的
真正实力’。”

和走上击剑之路的经历类
似，陈伟劲来到香港成为击剑教
练同样也有些机缘巧合。在2001
年九运会结束后，陈伟劲退役并
整整休息了一年。直到 2003 年
夏天，正当陈伟劲思索在退役后
何去何从时，他收到了广东击剑
队师兄、现任中国香港击剑队总
教练郑兆康的邀请。“当时郑指导
问我，有没有来香港做击剑教练
的意向，在香港击剑协会从事一
些青少年培训的工作。我本身就
在找工作，接到郑指导的邀请后
很快便答应了。”陈伟劲说。

对于陈伟劲而言，来到香港
从事击剑教练工作无疑就像是走
向 了 一 片 新 的 赛 场 。 毕 竟 在
2003年，击剑运动在香港并不普
及，愿意学习击剑的青少年也不
多。回忆当年，陈伟劲说：“我刚
来香港的时候，击剑在这里是一
项非常小众的运动，学界比赛更
是几乎没有。所谓选才也不过是
一些此前的运动员或者教练到学
校里进行击剑运动普及，看到有
好的苗子再问他们是否有兴趣到
体育学校训练，选拔人才的方式
非常单一。”

但陈伟劲终究还是坚持了下

来，并一干就是 21 年。这 21 年
间，陈伟劲指导过的学员不计其
数，而江旻憓自然是他最为得意
的门生。在谈及和江旻憓的初次
见面时，陈伟劲回忆道：“当时选
才真的很难，我们也不愿意放过
任何一个好苗子。有个朋友推荐
一个 10 岁的小女孩，左手持剑，
非常有特点，她就是江旻憓。我
一见到她就觉得她非常有灵性，
在训练时的表现也很好，她也愿
意坚持，就慢慢开始练了起来。”

在江旻憓刚接受击剑训练
时，陈伟劲便觉得她是一个不可
多得的人才。“无论是肢体的协调
动作，还是教练灌输的训练意图，
江旻憓都做得很好，而且不是一
般的好。”对于爱徒，陈伟劲并不
吝惜夸赞，但他也没有想到江旻
憓能取得如此高的成就。“江旻憓
在奥运会上的表现我一直有看，
虽然比赛前就觉得她有机会，但
当她真的夺冠那一刻我还是非常
激动。小时候带她觉得她有天
赋，但真的没想到她能拿到奥运
冠军。”陈伟劲笑着说。

在来到香港后，陈伟劲创办
了名为“剑乐会”的击剑俱乐部，
江旻憓自然成了俱乐部里最有名

的“大师姐”。如今在俱乐部内，
仍摆放着江旻憓在青少年时期夺
得的各类奖杯奖牌，她在巴黎奥
运会手持金牌的照片更是印在俱
乐部的最显眼处，激励着在此训
练的少年。在江旻憓于巴黎夺冠
返回香港后的第二天，江旻憓便
来到了“剑乐会”，并将金牌挂在
了陈伟劲的身上，足以看出这对
师徒间的感情。

在今年的巴黎奥运会上，中
国香港体育代表团创造了历史，
首次在同一届奥运会上获得了
两枚金牌，而这两枚金牌均来自
于击剑赛场。除江旻憓外，张家
朗继东京奥运会夺冠后，卫冕男
子花剑个人赛金牌，展现了他在
这个项目上的强大统治力。在
江旻憓和张家朗双星闪耀的背
后，离不开香港击剑人数十年如
一日的默默耕耘，而如今击剑运
动的发展已步入快车道，仍能

“百尺竿头，更进一步”。
据陈伟劲介绍，香港击剑运

动在近年来取得的进步和香港
击剑协会的改革及总教练郑兆
康的努力密不可分。近年来，香
港击剑协会从欧洲等地引进了
很多经验丰富的击剑教练，创新
了训练方法，让运动员切身感
受到了国际先进的训练模式。
另外，在香港击剑协会的协助
下，越来越多的击剑俱乐部如
雨后春笋般建立起来，越来越多
的青少年得到了接受专业培训
的机会，专业队选才的途径被大
大扩宽。

陈伟劲举例说：“我刚来香
港的时候，各类击剑比赛真的很
少，有比赛参赛者也不过一百多
人。而现在香港的击剑赛事覆
盖了从 14 岁以下到 50 岁以上
各个年龄段，学界赛事的参赛人
数多达两三千人。”在陈伟劲看
来，击剑运动在香港的发展已经
进入了良性循环，选才面的拓宽
让江旻憓和张家朗们有了崭露

头角的机会，而他们的成功又会
吸引更多的青少年投身到击剑
运动中来。

“张家朗在东京（奥运会）夺
冠后，我们这个击剑馆都要‘爆’
了，来报名咨询的人数翻了几倍
都不止。现在江旻憓又拿了一
个奥运冠军，我们的招生咨询就
更火爆了。”据陈伟劲介绍，“随
着张家朗和江旻憓的出现，以及
香港特区政府对于击剑运动的
支持，想体验击剑运动的香港市
民越来越多，不止我们，很多击
剑俱乐部和击剑馆都处于爆满
状态。”

2025 年，第十五届全国运
动会将在粤港澳三地举行，而香
港将承办击剑项目比赛，乘着十
五运的东风，香港击剑运动无疑
又迎来了一次发展良机。对此
陈伟劲表示，十五运击剑项目放
在香港举办对于香港击剑而言
绝对是一件好事，“现在击剑运
动在香港的热度很高，虽然江旻
憓已经退役了，但毕竟张家朗还
在，我相信十五运击剑赛场的热
度肯定会很高。”

香港击剑队在奥运赛场已
经夺取三枚金牌，但在全运会
上，香港击剑队仍未有斩获。当
被问到香港击剑队是否有希望
在主场取得突破时，陈伟劲笑着
说：“机会当然有，但内地选手的
实力也非常强，（香港选手想夺
冠）难度不小。无论是谁最终夺
冠，我都支持他们，毕竟都有感
情嘛！”

文/图 羊城晚报记者 郝浩宇

陈 伟 劲 ，广 东 清 远 人 ，
1995 年入选国家击剑队，原
中国国家队重剑主力队员，
曾 获 2001 年 第 九 届 全 运 会
男子重剑银牌，同年退役。
2003 年，陈伟劲受中国香港

击剑队总教练郑兆康邀请赴
港执教，并创办“剑乐会”击
剑俱乐部。2024 年巴黎奥运
会，中国香港选手江旻憓夺
得女子重剑项目金牌，陈伟
劲正是江旻憓的启蒙教练。

九运会晋级重剑决赛

奔赴香港走向新赛场

香港击剑运动热度高

人物档案

江旻憓启蒙教练陈伟劲

九运会九运会状态沉稳入决赛状态沉稳入决赛
见证香港击剑取得突破见证香港击剑取得突破

A

B

C

周年庆祝比赛添堵 巴萨主场负于弱旅 追平半场进球最高纪录
阿森纳西汉姆攻进7球

英超西甲

莱万此役表现平平
图/视觉中国

陈伟劲在江旻憓夺冠海报前留影

江旻憓夺得巴黎奥运中国
香港代表团首金 图/视觉中国

击剑馆内陈列着江旻憓青少年时夺得的荣誉

陈伟劲（右）指导小选手

阿森纳队主教练阿尔特塔

上门广告
服务代理

锦洪广告

公告 / 声明 / 启事 / 讣告 / 公示

招商信息 / 品牌推广 / 招聘信息

寻人 / 租赁 / 告知书 / 承诺书
每格1×3.5cm

每格可放一行标题三行内文或每格放四行内文。

业务电话：020-8756 6523、136 2224 4208 地址：广州市天河区天河路242号丰兴广场B座1110室
咨询电话：020-8713 8888 地址：广州市天河区黄埔大道中309号自编3-10A一楼

通知书
债权转让通知书

根据佛山市匠君家具有限公司与
王 迎 国 签 订 的《债 权 转 让 协 议》和
（2024）粤 07 民终 2879 号民事判决书的
约定，王迎国已将其享有对熊开贵、殷
雄辉的债权【赔偿损失基数 266000 元】
及与该债权相关的一切权益转让给佛
山市匠君家具有限公司。

佛山市匠君家具有限公司特此通
知熊开贵、殷雄辉与该债权有关的担保
人及其他相关当事人上述债权转让的
事实，自《债权转让协议》签订之日起，
佛山市匠君家具有限公司行使债权人
的一切权利。

特此通知。
佛山市匠君家具有限公司

2024年 11月 18日

遗失声明
佛山市南海区客康面馆不慎遗失营业
执照正本，注册号：440682601759893，声
明作废。

遗失声明
汕头市龙湖区茶驿站奶茶店遗失食品
经营许可证，许可证编号：JY2440507129
976，声明作废。

遗失声明
阳江市江城区景雄美食店遗失食品经
营许可证副本，编号：JY24417020023718，
声明作废。

遗失声明
阳江市江城区欣欣鲜榨果汁饮品店遗
失 食 品 经 营 许 可 证 副 本 ，编 号 ：
JY24417020043291，声明作废。

公 告

公 告
全体债权人：

本公司拟将所持有的中化学商

业保理 (广州) 有限公司 100%股权

无偿划转至国化投资集团有限公

司。划转基准日为 2024 年 9 月 30
日，划转完成后，本公司将不再持有

中化学商业保理 (广州) 有限公司股

权。本次股权划转对本公司偿债能

力无实质影响。

特此公告

中化学南方建设投资有限公司

2024年 12月 2日

广东省台山市人民法院
公 告

(2005)台法破字第 1号

因台山市机械厂 (含台山市瓷厂、

台山市饮料厂、台山市机械集团公司)
财产不足以清偿破产费用，没有财产

可供无财产担保债权分配，依照《中华

人民共和国企业破产法》第四十三条

第四款及第一百二十条第一款、第三

款之规定,本院于 2024 年 11 月 26 日裁

定终结台山市机械厂破产程序。

特此公告。

台山市人民法院

二○二四年十一月二十七日

交 易 公 告
现我司佛山市金融投资控股有限公司委托南方联合产权交易中心组织对以

下标的进行公开交易:
项目名称：佛山海晟金融租赁股份有限公司5%股权（10000万股）转让
一、转让方：佛山市金融投资控股有限公司
二、标的基本情况：佛山海晟金融租赁股份有限公司于 2016 年 06 月 28 日在

佛山市工商行政管理局登记成立。公司经营范围包括：融资租赁业务；转让和受
让融资租赁资产；固定收益类证券投资业务；接受承租人的租赁保证金；吸收非
银行股东 3个月（含）以上定期存款；同业拆借；向金融机构借款；境外借款；租赁
物变卖及处理业务；经济咨询；在境内保税地区设立项目公司开展融资租赁业
务；为项目公司对外融资提供担保等。

三、转让底价: 20,018.25万元。
四、信息公告期：2024年 12月 2日至 2024年 12月 27日 17:00止。
五、受让方必须提交书面受让申请并按受让条件提交相关证明材料。
详情请登陆网址：www.csuaee.com.cn
咨询电话：020-38830228

佛山市金融投资控股有限公司
二〇二四年十二月二日

声 明
遗失声明

刘劲帮 2024 年 8 月 7 日遗失《货物
进口证明书)》编号：H52230144478，发
动 机 号 ：25692530706076，车 架 号 ：
WINFBSHB4PA979199，货 号 及 型 号 ：
GLE4504MATIC 6B3D20(167157)5 座，现
声明作废。

遗失声明
广州壹汐贸易有限公司遗失财务专用
章、发票专用章、合同专用章、朱翔私章
各一枚，现声明作废。

遗失声明
广州耀星物业管理有限公司遗失公章
（行政章）一枚，现声明作废。

遗失声明
江志英遗失广州市白云区太和镇工商
所商住楼第一幢 408 房的原始购房协议
书及原始单据，现声明作废。

遗失声明
空间拼合科技（广东）有限公司遗失公
章、财务章、法人章各一枚，现声明作
废。

遗失声明
英德市石牯塘镇中心小学遗失开户许
可 证 ，核 准 号:J6012000111407，声 明 作
废。

遗失声明
东莞市华晶志愿者服务队遗失开户许
可 证 ，核 准 号:J6020088429801，声 明 作
废。

公 示
中山达翔美妆环保共性产业园

规划环境影响报告书
征求意见稿公示

1、规划环境影响报告书征求意见
稿全文及公众意见表的网络链接为：
https://pan.baidu.com/s/1tW9JJE2YUhcQ9f
djXn7SQA?pwd=1k9p。2、查阅纸质报告
书的方式和途径：纸质报告书存放于规
划主持单位办公室，欢迎前来查阅。3、
征求意见的公众范围：环境影响评价范
围内的群众、单位团体等。4、公众提出
意见的方式和途径：公众可自行通过网
络连接下载公众意见表进行填写，填写
后交规划主持单位。5、公众提出意见
的起止时间为：2024 年 12 月 2 日至 12
月 13 日。6、联系方式：规划主持单位：
中山市达翔置业有限公司；通讯地址：
中山市阜沙镇阜港大道文安工业区；联
系人：李生；联系电话：0760-23452288；
电 子 邮 箱 ：sale@wubapack.com；评 价 单
位：广东中科环境科技发展有限公司。

遗失声明
广东省罗定太平教育基金会遗失基金
会法人登记证书副本，统一社会信用代
码：5344000008680894X2，现声明作废。

本版信息由大众提供，
请需者谨慎选择！


